

ABSTRAK

Salma Ismail, NIM. 121 408 130. Persepsi Masyarakat terhadap Bina Keluarga Balita dalam Pembinaan Tumbuh Kembang Balita di Desa Tilote Kecamatan Tilango Kabupaten Gorontalo.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan tentang Persepsi Masyarakat terhadap Bina Keluarga Balita dalam Pembinaan Tumbuh Kembang Balita di Desa Tilote Kecamatan Tilango Kabupaten Gorontalo. Adapun permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimanakah Persepsi Masyarakat terhadap Bina Keluarga Balita dalam Pembinaan Tumbuh Kembang Balita di Desa Tilote Kecamatan Tilango Kabupaten Gorontalo?

Untuk mendapatkan jawaban terhadap permasalahan di atas, peneliti menggunakan metode kualitatif serta teknik analisis pengumpulan data dalam bentuk observasi, dokumentasi, dan wawancara dengan para informan.

Hasil penelitiannya adalah keberadaan Bina Keluarga Balita sangat membantu dalam Pembinaan Tumbuh Kembang Balita. Adapun informan yang memberikan keterangan tentang hal ini adalah tokoh agama, tokoh masyarakat, dan tokoh pendidik. Kesemuanya berpandangan bahwa keberadaan Bina Keluarga balita sangat membantu program pemerintah dalam Pembinaan Tumbuh Kembang Balita. Adapun kendala-kendala yang dialami oleh Bina Keluarga Balita di Desa Tilote Kecamatan Tilango Kabupaten Gorontalo dalam Pembinaan Tumbuh Kembang Balita meliputi; (a) kelompok *unmet need* yaitu orang atau pasangan suami isteri yang tidak menginginkan disibukkan dengan mengurus anak, akan tetapi mereka enggan untuk mengikuti program Bina Keluarga Balita; (b) tingkat pendidikan masyarakat Desa Tilote masih cukup rendah; (c) kurangnya tenaga medis dan petugas lapangan Bina Keluarga Balita. Upaya yang dapat dilakukan adalah (a) memberikan pemahaman kepada masyarakat umum akan manfaat program Bina Keluarga Balita; (b) mengoptimalkan penyuluhan program Bina Keluarga Balita di setiap rumah penduduk yang mempunyai anak balita; (c) mengadakan pelatihan-pelatihan kepada kaum ibu yang ada di Desa Tilote, serta memberikan jaminan kesejahteraan kepada mereka melalui pendapatan yang syah dari desa.

Untuk itu disarankan kepada para petugas Bina Keluarga Balita Desa Tilote dapat meningkatkan kinerjanya dalam memberikan pelayanan kepada seluruh kaum ibu yang memiliki anak balita tanpa terkecuali. Selanjutnya kepada pemerintah dan masyarakat untuk memberikan daya dukung akan semua kebutuhan yang diperlukan dalam pelaksanaan Bina Keluarga Balita di Desa Tilote ini, bahkan ke seluruh desa yang ada wilayah Republik Indonesia.